
《会長要件》清川会長

　コロナの再拡大となり八戸では 300

人近い感染者が連日のように確認され

ています。ロータリーの重点分野の中

に平和の推進、疾病との闘いがありま

す。「人道的組織として、平和はロー

タリーの使命の礎となるものです。私

たちは、地域社会での平和構築のため

に人びとが協力すれば、その変化が世界的な影響を

生むと信じています。」とあります。疾病との闘いは、

ポリオだけでなく新型コロナウイルスも同じく世界

が直面した大きな出来事です。私達は、どの様に行

動を行う事が出来るか考えなければならないと思い

ます。

　この１時間の例会で同じテーブルのみなさんで語

り合って頂きたいです。９月まで同じテーブルです、

出来る限り委員会ごとに同席とさせて頂いています、

是非とも語り合って頂きたいです。ただし、コロナ

マナーを守ってお願い致します。

　ロータリーの重点分野はその他に、きれいな水の

提供、母子の健康、教育の支援、地元経済の成長、

環境の保護と７つあります。私達のクラブですべて

は出来ませんが、何か出来ることがあれば行動した

いです。それこそが「イマジン・ロータリー」であ

り「ロータリーアンの思いを繋ぐ」そして「楽しくロー

タリーをしよう」だと思います。

《本人誕生日》久保田会員

　77 歳になりました。お陰様

で何とかやっています。

《幹事報告》慶徳幹事

　◦先程会長からお話がありましたよ

うに八戸市内で感染が広がっており

ます。26 日に予定されていました南

グループの合同例会は延期という連

絡が来ています。お預りしています

会費は後日お返しいたします。それ

に伴いまして 28 日を通常例会としますのでどなたか

卓話をしても良いという方がいらっしゃいましたら

幹事もしくは事務局までご連絡下さい。

◦コロナウイルスの感染が広がっておりますので今後

の例会につきましては理事役員の皆様とご相談しな

がら決めてまいりますので変更のあった時は皆様に

ご連絡いたします。現状は来週以降も通常例会での

開催を考えています。

◦地区事務所より 2025－26 年度ガバナー選出につい

てのお願いが来ています。クラブからの推薦になり

ますので、自薦・他薦ございましたら幹事までご連

絡下さい。締め切りは 8月いっぱいです。

◦青少年交換の件です。八戸北高校からの希望者のス

ポンサークラブが八戸市内で見つからなかったので

弘前 RC さんに受け入れをお願いすることになったそ

うです。交換留学生は派遣・受入ともに 8 月後半に

来日、渡米の予定とのことです。

◦ハイライト米山が届いています。

◦例会変更のお知らせ、八戸 RC 7 月 20 日 ( 水 ) はガ

バナー公式訪問の為通常例会です。八戸東 RC 7 月

15 日 ( 金 ) 例会取りやめ、7 月 22 日 ( 金 ) 例会変

更に付き例会はないということです。

◦十和田八甲 RC より創立 20 周年のご案内が来ており

ます。9 月 24 日 ( 土 ) 記念講演は元ラグビー日本代

表の大畑大介さん、祝賀会のゲストはジンジャー姉

妹とのことです。

《ニコニコボックス》西尾委員

清川会長 : 理事役員挨拶よろしくお願

　　　　い致します。

慶徳幹事 : 理事役員の皆様、本日はよ

　　　　ろしくお願い致します。

西村会員 : 新理事役員の皆様、宜しく
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《出席報告》出貝委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 5 名を含む 21 名。出席率は

77.8％です。

第 2217 回 例 会 記 録
《各委員長挨拶》（クラブ協議会）
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四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか



《吉田賢治会員増強委員長・SAA》

　西村前委員長の後、今年度会員を増

やすということで委員長を仰せつかり

ました。私一人では力不足ですので、

皆さんの色んなアドバイスとかご紹

介、色々なコネとかツテとかいろんな

ものを使って、一緒に行ってお願いす

るのは全然構いませんので、皆さんか

らのご紹介、お話を頂ければありがたいです。

SAA としては例会を滞りなく進められればと思って

いましたので、そちらのほうも勉強しながらやって

いきたいと思っていますので、よろしくお願いしま

す。

《久保田社会奉仕委員長》

　色々な活動の計画は例年にのっとっ

たことを考えていましたけれど、なに

しろこのコロナの関係で何処まで出来

るのか、出来ない部分は何らかの方法

で補填するようなことをやりたいなと

思っています。どうぞよろしくお願い

いたします。

《吉田立盛国際奉仕委員長》

　国際奉仕担当の吉田です、2 回目か

3 回目の担当になって韓国＝吉田みた

いな感じになっています。国際奉仕委

員会では米山担当の西村副委員長と姉

妹クラブ担当の三川副委員長と協力、

連携しながら進めていきたいと思いま

す。皆さん米山への寄付よろしくお願

いします。韓国の方は第 7 波が流行ってきているの

で行けるか行けないか分からなくなってきています

ので、状況を見ながら随時ご案内していきたいと思っ

ています。よろしくお願いします。

《熊谷 R財団副委員長・副会計》

　ロータリー財団副委員長の熊谷で

す。松田委員長療養中ということで

しばらくは私が代行させていただき

ます。ロータリー財団としては、例

年の事ですが財団が何をやっている

かお分かりになりづらいこともある

かと思いますので、その辺を皆さん

に逐一紹介していく、ちょうど来週 23 日に青森で財

団セミナーがあります。私と清川会長と行って参り

ますけれど、そういった報告を詳しくして、皆さん

によりよく理解していただけるように努めていきた

いなと思っております。1 番大事なのが地区目標で

ある寄付でございます。年次寄付 150 ドルとポリオ

の 30 ドル、併せて 180 ドル、今ロータリーレートは

1 ドル 136 円でございます。日本円で 24,480 円でご

ざいます。本日私の方で今年度第 1 号だと思います

が寄付させていただきました。今後も皆様のご協力

よろしくお願いします。副会計としてもお手伝いし

て参りますのでよろしくお願いします。

　　　　お願い致します。

本人誕生日：久保田会員

《国際奉仕委員会》西村米山担当副委員長

　新しく米山担当になった西村です。

先程、慶徳幹事から紹介がありました

ハイライト米山、米山記念奨学会マン

スリーニュースというのが米山奨学会

から毎月届いています。マイロータ

リーから入って行けば見ることは出来

ますが、不肖私は 1 回も見たことがあ

りませんでした。今回担当になりまして、折角皆さ

んが寄付もしているし地区としても奨学生を受け入

れていますから、目を通した方がいいのではないか

という意見がありまして、今月から事務局にお願い

して皆様のメールに、裏表 2 ページ、A4 2 ページの

ハイライト米山が届きますのでご覧になっていただ

ければと思います。よろしくお願いします。

《クラブ協議会》慶徳幹事

　先週新しい理事役員の皆さんから挨拶を頂く予定

でしたが、時間の関係で会長挨拶のみになりました

ので先週に引き続き理事役員の皆様の挨拶と、今週

予定されていた各委員長さんから挨拶を頂きたいと

思います。順次お名前をお呼びしますのでよろしく

お願い致します。

《西尾直前会長》

 今月から直前会長となりました西尾

です。清川会長をお支えして、1 年間

楽しいロータリーにしていければと

思っています。

《石橋副会長》

　副会長になりました石橋です。清川

会長のアシスタントとして 1 年間、微

力ながら尽くしていきたいと思います

ので、会員の皆様もよろしくご協力お

願い致します。

《出貝出席・親睦活動委員長》

　出席・親睦活動委員会の委員長を務

めさせて頂きます出貝です、よろしく

お願いします。入ってまだ 3 年目でま

だまだ分からないことがありますの

で、皆さんに色々と教えて頂ければと

思っていますので、よろしくお願いし

ます。

《中村コミュニケーション委員長・副 SAA》

　コミュニケーション委員会委員長

の中村です。昨年は出席・親睦委員

会で分からないことが多々ありまし

たけれども、皆さんにご協力してい

ただいて今年もお役目を務められれ

ばと思っておりますので、どうぞよ

ろしくお願いいたします。



《長嶺規定審議・戦略計画委員長》

　規定審議・戦略計画委員会の長嶺で

す。今年はクラブの定款細則を製本し

て皆さんに配布できるように委員会で

頑張っていきたいと思います。よろし

くお願いします。

《伊藤会計・副幹事》

　会計と副幹事を仰せつかりました伊

藤です。会計に関しましては三川年度、

小原年度に続いて 3 回目、幹事も次年

度幹事になれば 4 回目ということで、

見飽きた顔でしょうが一生懸命頑張り

ますので、ご協力の程よろしくお願い

します。

《慶徳幹事》

　幹事留年となりました慶徳です。昨

年度は西尾直前会長に様々アドバイス

を頂きながら何とか 1 年こなせたのか

という感じでした。本年度は清川会長

を支えて、会のために汗をかいていき

たいと思っておりますので、皆さんご

協力のほどよろしくお願いいたしま

す。

《慶徳幹事》

　以上になります。新年度理事役員の皆様 1 年間よ

ろしくお願いいたします。クラブ協議会は以上で終

了させていただきます。本日はありがとうございま

した。
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